



Nicholas D. Penberthy - Buffalo Sabres

L'équipe locale de Nicholas est les Sabres. Il enseigne en cinquième année à l'école primaire Pinehurst et est enseignant depuis sept ans. Nicholas est devenu enseignant en raison de l'effet positif que le rôle permet d'avoir sur la vie d'un enfant. Nicholas pense que chaque jour d'enseignement est unique et présente ses propres défis, ce qui est la raison pour laquelle il a appris à aimer cette profession. À l'extérieur de la classe, Nicholas est entraîneur de l'équipe masculine de volleyball de l'école secondaire et a créé des programmes de sensibilisation des jeunes pour encourager les étudiants à s'impliquer davantage dans ce sport.

Jen Cook - Chicago Blackhawks

L'équipe de la ville de Jen est les Blackhawks. Elle enseigne les sciences à l'école secondaire de premier cycle de Momence et elle est enseignante depuis 31 ans. Au cours de son enfance, Jen a eu plusieurs professeurs qu'elle admirait vraiment beaucoup et ils ont influencé sa décision de devenir enseignante. En dehors de la salle de classe, Jen aime regarder jouer les équipes sportives de Chicago, assister à des concerts et faire du bénévolat avec son fils. Elle a un chien, Stanley, qu'elle a nommé en l'honneur de la Coupe Stanley!

Michael S. Casella - New Jersey Devils

L'équipe de la ville de Michael est les Devils. Michael enseigne la lecture et la technologie à l'école du canton d'East Amwell et il est enseignant depuis 25 ans. Michael a commencé à enseigner dans l'espoir d'inspirer les jeunes et de les amener à réaliser leur potentiel. À l'extérieur de la salle de classe, Michael est un ardent partisan de hockey et il est aussi entraîneur. Michael croit que la réussite sportive et scolaire chez ses élèves vont de pair!

Sandra Metzger - Philadelphia Flyers

L'équipe de la ville de Sandra est les Flyers. Elle enseigne les sciences en septième et huitième année à l'école intermédiaire Charles Boehm et est enseignante depuis 30 ans. Sandra est devenue enseignante puisque la science est sa passion et elle a toujours aimé travailler avec les étudiants. Sandra espère représenter les femmes dans le secteur des enseignantes en science. À l'extérieur de la salle de classe, Sandra sert au sein de sa communauté comme monitrice d'école du dimanche et au sein du ministère auprès des femmes.